

Rottaler Reservisten ermitteln die besten Schützen

Ering/Inn: Zum 43. Rottal-Inn Pokal Schießen (RIPS) waren am 19. August 2023 insgesamt 41 Teilnehmer auf der Schießanlage der FSG Ering angetreten um sich in 2 Disziplinen, mit Selbstladegewehr auf 100 m und mit Pistole P8 auf 25 m zu messen. Den gesamten Wettbewerb leitete Kreisschießsport-Verantwortlicher Walter Steiner mit RAG-Vorsitzenden Helmut Schmid und Stellv. Kreisvorsitzenden Hans-Martin Sailer.

Die Siegerehrung führten Steiner und Sailer durch und gratulierten den Siegern. Der Dank ging auch an die fleißigen Mitarbeiter, sowie der FSG Ering auf deren Schießanlage das Rottal-Inn-Pokal-Schießen nun bereits zum 5. Mal ausgetragen werden durfte.

Den Mannschaftssieg errang die Mannschaft der RK Simbach/Inn I (RAG Rottal-Inn/Inntal 1) mit 632 Ringen vor der RK Hirschbach I (RAG Rottal-Inn 1) mit 325 Ringen und der RK Rotthalmünster (RAG Rottal-Inn 3) mit 504 Ringen.

Gesamtwertung Gewehr + Pistole gewann Anton Schwägerl, RK Simbach mit 182 Ringen vor Christa Birndorfer (172 Ringe) und Konrad Jetzlsperger mit 170 Ringen.

Einzelwertung Gewehr gewann Christa Birndorfer, RK Rotthalmünster mit 96 Ringen vor Anton Schwägerl (94 Ringe) und Konrad Jetzlsperger (92 Ringe)

Einzelwertung Pistole gewann auch Anton Schwägerl, RK Simbach mit 88 Ringen mit einer 10 mehr vor Harald Reichholf ebenfalls 88 Ringe und Konrad Jetzlsperger mit 78 Ringen (beide RK Hirschbach).



Auf dem Bild von links: Kreisschießsport-Verantwortlicher Walter Steiner, RAG-Vorsitzender Helmut Schmid, Konrad Jetzlsperger sowie 5. von links Harry Reichholf (alle 2. Platz Mannschaft RK Hirschbach I), 4. von links: Christian Kreil (RK Simbach I), Anton Schwägerl (RK Simbach I, Gesamtsieger und Sieger Pistole), Christa Birndorfer (Siegerin Gewehr) und dahinter Hans Kern (beide 3. Platz Mannschaft RK Rotthalmünster) sowie stellv. Kreisvorsitzender Hans-Martin Sailer (1. Platz Mannschaft RK Simbach I).